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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

９月の聖句 ９月は「Menettes」の月です 

「鉄は鉄をもって研磨する。人はその友によって研磨

される。」 

（箴言 ２７章 １７節） 

「メネットの優しさ、思いやりをワイズ活動に活か

しましょう。皆さまの勇気でクラブが、社会が、変わ

ります。そして世界も！」 

吉本典子 メネット事業主任(熊本ジェーンズクラブ) 

９月例会のご案内 

日時：9月 8日(火) １９：００～２０：００ 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

講師：社会福祉法人ぽぽんがぽん グループホーム部門 管理者  
今村 尚紀（いまむら たかのり）氏 
1999 年にアルバイトでガイドヘルパーを始める。同時に、自活訓練事業の 

世話人としても従事。ＮＰＯ法人立ち上げの際に、職員として雇用される。 

以降、グループホームの担当として、新規ホーム立ち上げや利用者開拓、人材獲得などに取り組んでいる。 

その他、茨木市障害福祉サービス事業所連絡会副部会長、つながりまつり副実行委員やサマーキャンプ実

行委員など法人外での活動にも取り組んでいます。 

2019 年（一社）茨木青年会議所卒業。同年 いばらき竹灯籠実行委員会メンバーとなる。 

内容：「障がいを持った方との関わり方について」 
障害者差別禁止条例が施行されましたが、差別ってなんなんでしょうか？ 合理的配慮ってどんなことを

したらいいのか、など、障がいを持った方との関わり方ってについてお話させていただきます。 

会費：無料 

《８月末データ》単位：円 

8 月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 16,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        10 ゲスト・ビジター  7 累計    26,000 Ｙサ・ユース      0 現金    5,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率    90.9％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２０年９月発行 第２９巻第３号（通算 333号） 

２０２０ 
９ 

９月例会も新型コロナウイルス蔓延の状況を鑑みて時間短縮にて実施し、食事はなしとなりました。

ご了承ください。 
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８月度 役員会報告 
☆日程：2020 年 8 月 18 日（火）19：00～ 

☆場所：クリエイトセンター201 号室 

☆出席者：粕谷、川端、清水、浜野、掛谷、野田 

１．7 月例会の反省 

出席者 会員１０名 ゲスト・ビジター７名  

合計１7 名 

ニコニコ １６，０００円 

反省 中西部部長・キャビネットや主査などか

らいろいろお話を伺えた新型コロナウイ

ルス騒動の中、短縮にて例会を実施し、

現在のところ感染の話を聞いてないので

何よりだった。 

２．会計報告 

中西部費等の振り込みが完了。 

中西部より依頼のあった、予算組しながらも中止

などにより支払いの必要のなくなった「チャリテ

ィラン支援金（６０，０００円）」、「西日本区前

期分区費（９２，０００円）」の支援用途につい

て、下記のとおり決定。 

・高槻茨木ＹＭＣＡリーダー会  40,000 円 

(ごんべえリーダーの全国 YMCA リーダー研

修会の補助やスポーツに関わる薬品類など) 

・大阪ＹＭＣＡチャリティーラン 30,000 円 

(本年度の経費分を支援し来年以降の実施につ

なげる) 

・ＹＭＣＡポジティブネット基金 40,000 円 

(YMCA 子ども・ユース・地域支援-コロナの

影響を受ける青少年支援緊急募金) 

・ワイズ西日本区コロナ基金   40,000 円 

(苦境に立つ西日本区ワイズメンを支援する基金) 

３．９月度例会の予定 

時間短縮・食事なしで開催の方向に。 

講師はこのご時世のため講演に問題があるか確認

し、なければそのまま講演依頼(後日講演が決定) 

日時：９月８日（火） １９時～ ２１時 

会場：クリエイトセンター  202 号室 

講師：社会福祉法人ぽぽんがぽん 今村尚紀氏 

担当 司会：塚、聖句：浜野、寸評：掛谷、 

各停：川端 

５．１０月例会の予定 

日時：10 月 13 日（火） 19 時～ 

会場：クリエイトセンター  部屋未定 

内容：「記憶に残る 1 枚の写真」 

参加メンバーから当日または事前に 1 枚写真をご提

出いただき、その写真に対する思い出やエピソード

を話していただきます。 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：野田、 

各停：粕谷 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊8/1（土）中西部第 1 回評議会 

  ＊9/26(土) 大阪 YMCA チャリティーラン 

(後日中止が決定) 

  ＊11 月ごろ じゃがいもファンド 

  ＊11/10(火) 11 月例会(次回検討) 

  ＊12/ 8 (火) 12 月例会(次回検討・合同クリス

マス会は中止) 

ロ）ブリテン委員会 8 月 31 日（月）19：00～   

場所：かしばら印房 

以上 

８月例会寸評  清水 真一 

八月に開催する例会は、納涼例会としてベリーズ

カフェでの開催が常でした。しかし、今年は、新型

コロナウイルスの影響により食事なしの短縮版で、

クリエイトセンターで開催することとなりました。 

 

19：00すぎに山﨑ワイズの司会で進行しました。

野田会長の点鐘で開会しました。 

この例会は中西部部長の公式訪問で、吉田部長と

キャビネット、各主査の皆さんにご出席頂きました。

野田会長よりゲスト紹介がありました。誕生日祝い

に掛谷ワイズの奥様、川端ワイズ、長田ワイズのお

祝いプレゼントが野田会長より贈呈されました。ワ

イズソングやハッピーバースデーの歌は、飛沫を心

配して割愛しました。 
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インフォメーション後に、吉

田部長の方針説明や YMCA への

支援についての説明がありまし

た。その後、キャビネット、各主

査の一年間の活動方針の説明な

どありました。 

 

 

それから茨木クラブのメンバーの近況報告があ

った後、野田会長の点鐘にて 1 時間ほどで例会が閉

会しました。 

 

    

今回は、例会中の食事はなく、蒲田ワイズに用意

してもらったスーパーかまだのお弁当は、事前の希

望者のみ持ち帰る、という形にとなりました。 

新型コロナウイルスの拡大防止のためとは言え、

例年の八月例会を振り返ると少し寂しい例会であり

ました。 

以上 

 

カンパネラおじさん 川端 康彦 

平成 10 年に 20 年間務めた建設会社を退職し、そ

の 2 年後からピアノを習いだしました。動機は、自

営業を始めるにあたり、ブラインドタッチでパソコ

ンの入力を練習した結果、右手と左手を同時に動か

せることがわかり、これならピアノも弾けるのでは

ないかと思ったからです。 

45 歳から始めたピアノも今年で 20 年を超えまし

た。当初はポピュラーな、初心者でも弾けるように

アレンジした曲を練習していましたが、最近では、

ショパンの簡単な曲を原曲で弾く練習をしています。

現在はノクターン 2 番にチャレンジしています。 

ところで最近、年配でピアノを始めた私にとって

励まされる話題がありました。今年の正月に放映さ

れたテレビ番組「さんまの夢叶えたろか！」で、フ

ジコ・ヘミングの演奏に感銘を受けた漁師のおじさ

んが、52 歳から 59 歳まで 7 年間毎日 8 時間の練習

を重ね、ついにリストの超難曲「ラ・カンパネラ」

を演奏できるようになったという話です。 

それまでピアノを弾くどころか、楽譜も全く読め

ないパチンコを趣味にしていた人がこの曲を弾いた

ため、その後大きな反響があったようで、これを機

にピアノを始めた中年の人が増えたとのことです。

またネットではこのおじさんを「カンパネラおじさ

ん」と呼んでいます。 

私はこの 8 月で 66 歳になりましたが、このおじ

さんを見習って、下記の 3 点について改めて取り組

もうと思います。 

1.物事に感動すること！ 

2.感動したことにチャレンジすること。 

3.継続すること。（あまり残り時間は多くはないで

すが） 
 

川端 
粕谷 
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９月例会プログラム 
日時：9 月8日（火） １９：００～２０：００ 
場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：塚君  

 １、開会点鐘            野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、聖書朗読             浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い         野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、プログラム 

   講演：「障がいを持った方との関わり方に
ついて」 

   講師：社会福祉法人ぽぽんがぽん グルー
プホーム部門 管理者  

      今 村
いまむら

 尚 紀
たかのり

氏 

 ７、ニコニコファンド        一  同 

 ８、閉会宣言・点鐘          野田会長 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約および時間
短縮のため中止といたします 

寸評：掛谷君、聖句：浜野君 
 

☆ 誕 生 日 

今月は該当者がおりません 

☆ 結婚記念日 

掛谷太郎・美枝 ご夫妻  １４日 

川端康彦・幸子 ご夫妻  ２３日 
 

１０月例会プログラム予定 

日 時：10 月 13 日(火) 19：00～ 

場所：茨木市クリエイトセンター 

内容：「記憶に残る 1 枚の写真」 

参加メンバーから当日または事前に 1 枚写

真をご提出いただき、その写真に対する思

い出やエピソードを話していただきます。 

参加者 3 分スピーチに変わる内容として企

画いたします。 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：野田、 

各停：粕谷 
 

行 事 予 定 

＊11 月ごろ じゃがいもファンド 

＊11/ 7 (土) 中西部第 2 回評議会 

＊11/10(火)  11 月例会(今後検討) 

＊12/ 8 (火)  12 月例会(今後検討・合同クリスマス

会は中止) 

耳よりコラム「漢字の話 Vol.2」 
野田 将弘 

3 月号にて漢字の成り立ちについて説明しまし

た。今回はその第 2 弾です。 

問題。昔使われていた右の

文字は、現在では何という漢

字か？。答えは二つとも「木」

という字です。特に右の方は、

上が枝、下が根を表す象形文字という事がわかる

と思います。 

では左の字は？  これはもうすぐ

「本
もと

」だとわかりますね。 

意外とわからないのがこ

の右の文字。皆さん良く「未
み

」と勘違い

されますが、木の上の方の先に印がつ

いているので「末
まつ

」が正解です。「未」という字は

少し表現が異なるので区別ができます。 

では本題です。左の文字は現在の何

という漢字でしょう？ 「木」の下に横

線が入ると「本」、上に横線が入る「末」、

では中央に線が入ると…？ 

答えは「朱」です。この文字はハンコに使われ

てるので、会社のオーナーさんは「株式会社」の

「株」の旁と同じなので気づいたかもしれません

ね。「なんで真ん中に線が入ったら『朱』なの？」

と思われるでしょうが、有

力な説では、木を切った時

の切り株の中心部分がか

すかに赤色を帯びている

から、「木」の中心に印をつ

けたものが、赤を意味する「朱」という字になっ

たそうです。昔の字の奥深さがわかる一例です。 

☆ 編集後記 

以前から定期的に行っていたトレーニングを、

数か月前から少しハードにしました。だいぶ慣れ

てきて心肺機能も向上し、風邪もひきにくくなっ

たと感じます。やはり健康第一ですね。 

 

 

 
 

 

 


